
East&West FAQ 
 
Freie Übersetzung der Original E&W FAQ von Impgames von Borginvader im August 2003 
 
 
Dürfen Panzer sich im NCM bewegen, wenn sie sich schon im CM bewegt haben? 
 
Ja, wenn ein Panzer noch Bewegungspunkte über hat, dann darf er nach den Kämpfen noch 
im NCM bewegt werden. Das ermöglicht es seine Panzer aus der Frontlinie in geschütztes 
Hinterland zurückzuziehen. Man kann sich natürlich auch in ein anderes gerade erobertes 
Gebiet hineinbewegen, um dort die Verteidigung zu stärken. 
 
 
 
Dürfen englische und amerikanische Flugzeuge in einem Land landen, das gerade von 
westeuropäische Truppen erobert wurde? 
 
Nein! Flugzeuge dürfen nicht vor der nächsten Runde/dem nächsten russischen Zug in einem 
eroberten gebiet landen! Die einzige Ausnahme sind Hubschrauber! 
 
 
 
Darf ich die Truppen von beeinflussten Neutralen Blöcken benutzen? 
 
Nein! Es dürfen Truppen von Neutralen Blöken nur dann benutzt werden, wenn sie vom 
Gegner angegriffen und zur eigenen Seite übergelaufen sind(die Einheiten werden dann durch 
eigene ersetzt). Ansonsten unterstützen sie immer nur mit IPC-Zahlungen.  
Die einzige Ausnahme ist China, das 5 Infanteristen nach Nordkorea schickt, diese 
Infanteristen dürfen dann allerdings nicht weiterbewegt und auch nicht für Angriffe benutzt 
werden. 
 
 
 
Darf der russische Spieler die chinesischen Truppen, die ihn in Nordkorea unterstützen für 
Angriffe benutzen? 
 
Nein! Diese Infanteristen dürfen nicht mehr bewegt und für Angriffe benutzt werden! 
 
 
 
Kann ich mich von amphibischen Landungen oder Luftlandeunternehmen zurückziehen? 
 
Nein, von solchen Angriffen darf sich niemals jemand zu rückziehen und sie müssen bis zum 
bitteren Ende weitergeführt werden. 
 
 
 
Darf eine Nation ohne Atombombentechnologie, die eine Atombombe von einer anderen 
Nation erobert hat, diese einsetzten und verfügt dann selber über diese Technologie? 
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Die Nation darf zwar die Atombombe in einen Bomber laden und sie abwerfen, sie verfügt 
allerdings deshalb nicht über die Technologie! Die Technologie muss es schon erforschen! 
 
 
 
Zählt ein Schlachtschiff bei dem Abwurf einer Atombombe über einer Seezone als 1 oder 2 
Treffer? Normalerweise darf es ja 2 Treffer schlucken, bevor es sinkt. 
 
Es kann 2 Treffer von der Atombombe schlucken, wie in normalen Kämpfen auch. 
 
 
 
Darf ich Atombombenabwürfe auf ein Land mit anderen Angriffen(Bodenangriff, SBR usw.) 
kombinieren? 
 
Nein, Angriffe mit Atombomben dürfen niemals mit anderen Angriffen kombiniert werden! 
Noch würde keiner seine Truppen mitten in eine Atombombenexplosion schicken!!! 
 
 
Ist die AA das einzige Mittel zur Verteidigung gegen Angriffe von Atombomben, die von 
Bombern oder Ballistischen Raketen geführt werden? 
 
Ja!!! 
 
 
 
Darf ich in den Startfabriken unbegrenzt bauen? 
 
Nein, auch diese Fabriken sind limitiert! 
 
 
 
Grenzt Westkanada immer noch an die Hudson Bay? 
 
Nein! 
 
 
Beeinflussen die neutralen Flotten(China und Südamerikanische Liga), die Bewegungen von 
anderen Nationen? 
 
Nein, das tun sie auch nicht, wenn der Neutrale Block eine Seite 100% unterstützt! Allerdings 
verteidigt diese Flotte die Seezone bei einer amphibischen Landung gegen den Neutralen 
Block und muss deshalb erst versenkt werden! 
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